

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan alhamdulillah atas kehadiran Allah SWT dan berkat rahmat-Nya penyusunan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan *Desk Organizer* Menggunakan Material Limbah Industri Kayu dan Plastik” dapat diselesaikan.


Adapun penyusunan Tugas Akhir bertujuan sebagai pemenuhan persyaratan dalam menyelesaikan pendidikan pada Program Studi Desain Produk Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Dalam proses penyusunan Tugas Akhir ini, penulis menyadari tanpa adanya bimbingan, arahan, serta kerja sama serta bantuan dari berbagai pihak, laporan ini tidak dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Bapak Heri Murtado dan Ibu Maswin yang telah memberikan doa dan segala bentuk dukungan sehingga menjadi motivasi bagi penulis untuk terus berusaha menyelesaikan pendidikan bahkan hingga menyelesaikan Tugas Akhir ini.
2. Bapak Terbit Setya Pambudi, S.T., M.Ds. selaku Ketua Program Studi dan dosen pembimbing 1 serta Ibu Nurul Fitriana Bahri, S.Ds., M.Ds. selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan arahan, bimbingan, saran, dan ilmu sehingga laporan Tugas Akhir dapat diselesaikan dengan baik.
3. Segenap pihak narasumber dalam laporan Tugas Akhir ini yang telah bersedia memberikan ilmu, informasi, dan data kepada penulis guna melengkapi laporan Tugas Akhir ini.
4. Bapak Chris Chalik, S.Ds., M.Sn. selaku dosen wali penulis, seluruh dosen pengajar Desain Produk, dan staff yang telah memberikan ilmu serta bantaunnya selama perkuliahan.
5. Sahabat penulis, Nawirah yang selalu memberikan dukungan, bantuan, dan mendengarkan keluh kesah penulis selama ini. Serta teman-teman terdekat penulis selama perkuliahan yang telah bersedia memberikan masukan dan ilmunya kepada penulis mengenai Tugas Akhir.

Seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Semoga Allah memberi balasan atas kebaikan kepada pihak-pihak di atas. Penulis menyadari dengan penuh bahwa Tugas Akhir ini masih memiliki begitu banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat penulis gunakan untuk perbaikan kedepannya. Atas perhatiannya penulis ucapkan terima kasih.

Bandung, 20 Agustus 2024



Quttrun Nada Sahara